



La Policía auxilió a la chancera al ser atacada por los maleantes. LA TEJA



Las personas que estaban cerca del hospital entraron en desesperación; más de 20 oficiales atendieron la emergencia. LA TEJA

DESALMADOS LE APUNTARON A NIÑA PARA ROBAR €800 MIL EN DRAMÁTICO GOLPE

CHANGERA PENSÓ EN LA NIETA



San José

Provincia: **San José**
 Población: **352.366 hab**
 Extensión: **44,62 km2**

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**
 alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Dos hombres en moto forcejearon, amenazaron y dispararon contra la mujer, quien caminaba en compañía de la menorcita, de su hija Adelaida Núñez, de su yerno Daniel Gómez y de los dos hijos de la pareja, de cuatro y siete años.

La chancera y su familia son oriundos de Escazú; ayer andaban en San José pues pretendían comprarles la ropa y los regalos de Navidad a los niños.

Daniel explicó que la suegra acostumbra todos los miércoles ir a San José, junto con el esposo, por lo que considera que la tenían vigilada y por eso se fueron directo contra ella.

Mucha gente conoce a la señora porque la mayor parte de su vida



Francisco Quirós intentó detener a los bichos, pero lo balearon en la rodilla derecha. WILBERT HERNÁNDEZ

ha vendido lotería a un costado de la iglesia de Escazú.

Vigiados. Los afectados agarraron el bus de San Antonio de Escazú ayer, a las 8:30 a. m., y como las 9 a. m., llegaron a San José.

Gómez contó que se bajaron del bus por la puerta trasera y caminaron unos 25 metros hacia el hospital cuando fueron alcanzados por dos hombres que iban en moto.

“Todo fue muy rápido, los hombres forcejearon con mi suegra, apuntaron a mi sobrina de 9 años y luego dispararon dos veces, los tiros dieron en el suelo”, recordó.

La desesperación, los gritos y el llanto de los chiquitos y de algunas personas generó una gran tensión.

Los bichos le quitaron el bolso a doña Victoria, pero antes de huir volvieron a disparar e impactaron a Gómez en la rodilla izquierda.

El oficial de la Fuerza Pública Francisco Quirós resultó baleado en la rodilla derecha.

Los hombres huyeron en la moto a alta velocidad.

Fuera de peligro. A Gómez y al policía los llevaron de emergencia al hospital San Juan de Dios.

Daniel explicó que le hicieron placas y gracias a Dios todo está bien, incluso ayer mismo le dieron la salida del centro médico.

“La bala entró y salió, los doctores me incapacitaron tres días, debo estar en reposo”, comentó.

La Fuerza Pública detuvo a dos hombres por la ladrillera de La Uruca, pero la oficina de prensa del OIJ informó que los hombres quedaron libres, pues no tenían relación alguna con el ataque.

La chancera interpuso la denuncia en el OIJ por este robo, ayer, a las 2 p. m.

Ver a la nietica, de apenas 9 años, con una pistola en la cabeza hizo que la chancera Victoria Brenes no dudara en soltar el bolso en el que llevaba sus ahorros, unos €800.000.

El ataque ocurrió ayer, a eso de las 9 a. m., cerca del hospital San Juan de Dios, en San José.